

# Presentan a Claudio Guíñez como director del SLEP Valle Diguillín

**EDUCACIÓN.** Nueva administración abarcará a más de 18.000 estudiantes y contará con 4.500 funcionarios.

El profesor de Historia Claudio Guíñez fue presentado de manera oficial como director del Servicio Local de Educación (SLEP) Valle Diguillín, cargo que asumirá formalmente a fines de febrero con la tarea de dirigir la puesta en marcha del segundo servicio local en la región de Ñuble, después del Punilla Cordillera. La nueva administración abarcará a más de 18.000 estudian-

tes y contará con 4.500 funcionarios, incluyendo docentes, asistentes de la educación y personal administrativo.

En su intervención, el nuevo director enfatizó la importancia del trabajo coordinado entre los distintos actores de la comunidad educativa para garantizar una transición eficiente y sin inconvenientes.

“Estamos iniciando una etapa clave en la educación pú-

blica de la región, un desafío que requiere el compromiso de todos. Nuestro propósito es garantizar que el traspaso se realice de manera organizada y transparente, asegurando que cada escuela y liceo cuente con las condiciones necesarias para continuar con su labor educativa”, destacó Guíñez.

Por su parte, el Seremi de Educación, César Riquelme Alarcón, subrayó la relevancia

de este nuevo SLEP y el impacto que tendrá en la mejora del sistema educativo regional.

“Este proceso marca un avance significativo en la educación pública de Ñuble. Queremos que cada comunidad escolar se sienta respaldada en esta transición, asegurando estabilidad y continuidad en la enseñanza. La experiencia del SLEP Punilla Cordillera nos ha permitido identificar buenas prácticas que aplicaremos en el Valle de Diguillín para que este proceso sea exitoso”, señaló la autoridad regional. ☞